



## Freiwillige Feuerwehr Rosendahl



---

Wehrführer Herbert Wolter, Netter 5, 48720 Rosendahl

Gemeindebrandinspektor  
Herbert Wolter

An die Ratsmitglieder

Netter 5

der Gemeinde Rosendahl

48720 Rosendahl

Telefon: 0171 688 27 57

email: Herbert-Wolter@t-online.de

---

Rosendahl, den 27 März 2011

Sehr geehrte Ratsmitglieder,

wie ich dem Protokoll der Ratssitzung vom 02.03.11 entnehmen konnte, hat sich Herr Reints nach evtl. Rückvergütungen (Spenden) des neuen HLF in Holtwick erkundigt.

Da der Bürgermeister diese Frage nicht beantworten konnte, möchte ich hierzu eine Stellungnahme abgeben.

Zuerst einmal finde ich es sehr bedauerlich, dass Herr Reints der Feuerwehr zutraut, dass diese sich bei einer Anschaffung durch die Gemeinde die eigenen Taschen füllen würde. Die Feuerwehr hat weder in Osterwick noch in Holtwick bei der Anschaffung der Feuerwehrfahrzeuge eine Rückvergütung oder Spende erhalten. Die Firma Ziegler hat lediglich für die Einweihung der Fahrzeuge jeweils eine Spende in Höhe von 100 € zur Verfügung gestellt. Dieses habe ich auch auf der Einweihung bekannt gegeben. Dieses Geld wurde auch bei der Einweihung direkt für die Bewirtung verwandt, um die Gemeindekasse zu entlasten. Die Firma MAN hatte ebenfalls eine Spende zugesagt. Ob dieses Geld bei der Gemeinde angekommen ist, entzieht sich meiner Kenntnis, die Feuerwehr hat jedenfalls bis jetzt nichts erhalten.

Aufgrund der Erkenntnis des Kartells mit den Fahrzeugherstellern sollte man sich bei Herrn Reints mal kundig machen, welche Firmen mit meines Erachtens solch unseriösen Angaben Werbung machen. Damit könnte man bei den nächsten Anschaffungen nur seriöse Firmen berücksichtigen, um späterem Ärger aus dem Wege zu gehen.

Ich habe auf der Einweihung des HLF in Holtwick bereits erwähnt, dass ich den Ratsmitgliedern gerne zur Verfügung stehe, wenn sie Fragen an die Feuerwehr haben - egal welcher Art, denn dieses Vertrauen haben sie mir ausgesprochen, indem sie meiner Ernennung zum Wehrführer zugestimmt haben. Sicherlich kann ich nicht jede Frage aus dem Stegreif beantworten, doch werde ich dieses dann kurzfristig in Erfahrung bringen.

Dieses kann ich nur wiederholen, damit weder der Rat noch die Feuerwehr ins schlechte Licht gerückt werden.  
Ich würde mich freuen, wenn man mich das nächste Mal direkt ansprechen würde, denn „nur sprechenden Leuten kann geholfen werden“.

Mit kameradschaftlichen Gruß



(Wehrführer)